



きらり！チームほおの木

＜笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい＞ 令和4年12月8日（木）
文責 田中 純

No. 6

学んだ力を発揮する6年生！

○ 第2学期も終盤になってきました。今、どの学年でも学習面、生活面で2学期の自分の頑張りを振り返ったり、3学期にもっと頑張る目標を考えたりしています。その中でも6年生の姿は、ひと味違います。以前から朝のボランティア活動として校舎内の清掃活動に力を発揮してくれていましたが、11月下旬には、校庭南側の歩道に大量に落ちている木の葉をきれいに集め片付けてくれました。その姿を近隣の方はしっかり見ていてください、感謝とお褒めの言葉をいただきました。さすが6年生です！また、現在は昼休みに、鼓笛のパートを5年生に引き継ぐために5年生の演奏指導をしてくれています。昨年自分が先輩に優しく丁寧に教えてもらったことを思い出しながら、熱心に教えてくれています。さすが6年生です！小学校6年間で学んだ力を今こそ発揮する時です。自分のために、友達のために、後輩のために、家族のために、学校のために、地域のために。卒業文集の制作も始まっています。卒業の年、令和5年、2023年も目の前です。頑張る6年生と共にチームほおの木全員で学んだ力を発揮していこう。



収穫の喜びをかみしめて

○ 5年生が農業支援員さんのご協力を得ながら育ててきたお米や野菜を使って「収穫祭」を行いました。メニューは、おにぎりと豚汁です。班ごとに分かれて協力しながら頑張りました。作ることでも食べることでも、共に収穫の喜びを味わうことができました。



感染対策の再確認を

○ 新型コロナウイルスと季節性インフルエンザとの同時流行が懸念される今、感染症対策を再確認願います。

1 換気の徹底

* 気温が低くなってきたことから、換気が不十分となることが予想されます。衣服の着脱等で体調を管理し、換気量の確保に留意しましょう。

2 健康観察の徹底

* 健康観察を徹底し、体調が悪いときは無理をせず療養させましょう。

3 基本的な感染症対策の徹底

* 場面に応じたマスクの着用・手洗い・手指消毒・健康的な生活（十分な睡眠・適度な運動・バランスのとれた食事）により抵抗力を高めましょう。